

「かしこくやさしくたくましく みんなで伸びよう浦城っ子！」

学校だより 第5号

むくの木

延岡市立浦城小学校
令和4年9月1日(木)
発行：校長 小岩崎 長規

2学期がスタートしました!

今年の夏休みは、雨が降り続く日がほとんどなく、気温も30度を超える真夏日の連続でした。そのような中で皆様方、いかがお過ごしだったでしょうか。まだまだ、残暑厳しい日が続きますので体調に気を付けてお過ごしください。子ども達も元気いっぱい2学期のスタートを切ってほしいと願っているところです。

8月には、県内のコロナ感染者数が3千人を超える日が何度もあり、お盆明けの18日には4千人を超える感染者が報告されました。他の市町村では、8月25日から2学期が始まっているところも多く、学校で感染が拡大しないように注意しているようです。本校も感染対策に気を配りながらも、毎日の勉強や運動が充実するようにして「今日も一日楽しかったなあ～浦城小で学べてよかった」と子ども達が思うことができるようにしていきたいと思えます。

さて、2学期は、スポーツフェスタ(運動会)、はらはらわくわくふるさと体験隊への参加、秋の遠足、交流学习など、様々な行事が予定されています。コロナ禍の中ではありますが、できる限りの方法を考えながら子ども達にとって価値あるものにしていきたいと思えます。

2学期も浦城小学校へのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

7月の行事から

☆「はらはらわくわくふるさと体験隊」への参加

今年から浦城小は、延岡市社会教育課主催事業の「はらはらわくわくふるさと体験隊」に参加させてもらっています。浦城小の子にとって、様々な体験活動をする中で多くの他校児童、異学年児童との交流ができることはとてもありがたいことです。

この体験活動は年8回予定されています。7月9日にそのうちの2回目の林業・木工体験活動が行われました。午前中は北川町の林地に行き、グループのメンバーと杉林の中を歩きながら、係の方から林の様子や林業の話をうかがいました。また、チェーンソー実技の見学や電動ドリルで桜の木の輪切りに穴をあけて記念のネームタグ作りを行いました。

午後には、一人一つずつ本格的な椅子づくりを行いました。子ども達は、金槌での釘打ちにまだ慣れてないので、苦戦しながらも友達と協力したりリーダーのサポートを受けたりして立派な椅子を仕上げることができました。

学校ではできない経験や友達との交流ができる貴重な機会となっています。



裏面もご覧ください

☆島野浦学園との交流学習

7月22日と26日の2回にわたって島野浦学園の子ども達と交流学習を行いました。22日は島野浦学園の全校児童16名が来て水泳学習をしながら交流しました。26日には1～4年生の12名の子が来てくれ、水泳学習や国語の学習をしたり、昼休みに一緒に「ボッチャ」をして楽しんだりして交流を深めました。



また来年来てね

四年 長濱 瑛茉

わたしが通っている学校に、交流学習で島野浦学園の一年生から四年生の人たちが来ました。

初めに、水泳学習をしました。水泳学習では、クロールの練習をしました。息つきありの練習と息つきなしの練習です。とてもつかれました。

次に、国語の授業で、「詩を作ろう」という学習をしました。わたしは、「人」という詩を作りました。

最後に、体育館でボッチャをしました。みんなやってくちにくまくなっていたのですこかったです。

それから、閉会式をして、島野浦学園の一年生から四年生の人たちを、船が来るころまで見送りに行きました。見送った時は、さびしかったです。また、来年会えると思います。

(令和四年八月二十三日)

宮日新聞「若く目」掲載

9月行事予定

日	曜	行 事
1	木	2学期始業式 大掃除 安全点検
5	月	振替休業日
6	火	外国語サポーター来校
7	水	キャリア教育講話「子どもたちに伝えたいこと」
9	金	ふくろう号来校
10	土	はらはらわくわくふるさと体験活動(城山探訪等)
14	水	A L T 訪問
16	金	参観日
18	日	P T A 奉仕作業 ※予備日22日
20	火	外国語サポーター来校
26	月	A L T 訪問
30	金	振替休業日



運動会は、10月2日(日)に実施します。ぜひお越しください。
8:30開会 11:30閉会

☆浦城小ホームページでも学校の様子を紹介しています。是非、ご覧ください!

「延岡市立浦城小学校」で検索!